

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Football : l'US Creys/Morestel quitte la Coupe de France



L'équipe seniors de l'USCM au moment de rentrer en jeu.

Après trois semaines de préparation, les seniors de l'US Creys/Morestel (Départemental 2) commençaient la saison dimanche 6 septembre au stade de Bracon, à Creys, par le match du premier tour de Coupe de France face au Club sportif La Verpillière (Régional 3).

Malgré le protocole sanitaire, ce sont bien plus de 80 personnes qui étaient présentes aux abords du terrain masque sur le visage. Le match se déroula avec beaucoup d'intensité, et se termina par un 0-0 à la fin du temps réglementaire. La décision s'est faite aux tirs au but, phase de jeu où le gardien visiteur stoppa deux tentatives et envoya le CS La Verpillière au troisième tour.

Prochain match pour les seniors le 27 septembre, première journée de championnat chez le voisin de Corbelin.